



Masterhacks - Después del lanzamiento del nuevo sistema operativo de Microsoft, Windows 10, los piratas informáticos no han perdido tiempo y han difundido un correo electrónico con una falsa actualización al sistema.

Cuando un usuario abre el correo electrónico y accede a la falsa actualización, los hackers tendrán acceso a la información del equipo.

Según información de Cisco, el correo electrónico aparenta ser enviado por Microsoft y pide descargar un archivo adjunto para actualizar a Windows 10 de manera gratuita.

Los ciber delincuentes, además de tener control del ordenador, pedirán una suma de dinero para que el usuario vuelva a tener control de su propio dispositivo.

Es importante mencionar que Microsoft no envía actualizaciones por correo electrónico, por lo que se le recomienda a todos los usuarios eliminar cualquier correo de este tipo.